Ein besonderes Erlebnis

Heute wurden unsere Kinder von einem Ganz besonderem Besuch überrascht. Der Eiswagen der Wickerer Eismanufaktur kam bis in unseren Hof gefahren. Strahlende Gesichter standen erwartungsvoll in der Schlange, um sich eine leckere Kugel Eis auszusuchen. Da hatten alle die Qual der Wahl zwischen Schoko, Mango, Stracciatella, Cookies, Vanille, Erdbeere und Mango mit und ohne Streusel. Und damit das Eis nochmal besser schmeckt, kam auch noch die Sonne raus. Es war eine rundum gelungene Überraschung. Die Kinder fanden es "spitze!" Möglich gemacht hat dies eine Spende. Die glücklichen Kinder und ErzieherInnen sagen vielen Dank.

